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FERMETURE ESTIVALE 

 

du lundi 11 août au vendredi 22 août 2025 inclus 

˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜˜ 
 
 

Message aux acteurs économiques 
 

La commune propose de diffuser vos coordonnées dans le prochain bulle5n municipal ainsi que sur le site internet. 
Pour cela vous devrez nous faire parvenir votre carte de visite ou les informa5ons liées à votre ac5vité : 

  Nom 
  Téléphone 
  Adresse mail 
  Courte descrip5on de votre ac5vité 
  Logo 
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Comme chaque année, le conseil municipal a voté le compte financier unique (ex compte administratif). Ce 
budget fait ressortir un solde positif de 195 398 Euros. Nous avons également voté le budget primitif, 
toujours sans augmentation des taxes.  
Ce budget prévoit différents investissements. 
Le plus gros étant la construction de notre restaurant ex Cabanon. Nous avons confié la gestion de ce local 
à Madame Juliette LOUIS qui va l’exploiter sous le nom de « L’enfant terrible ». L’ouverture a eu lieu le 13 
juin et l’inauguration officielle sera le 6 septembre. 
 

Comme chaque année, nous allons effectuer des travaux de voirie pour environ 40 000€. 
Le busage du fossé entre la route départementale et les Fonts Mortes va être réalisé afin de créer un accès 
pompiers pour le lotissement des Coquelicots. 
 

Pour la mise en place du parcours santé entre l’IME et l’école, nous allons acheter du terrain et effectuer 
les aménagements nécessaires. 
Nous allons également acquérir une parcelle de terrain afin d’installer une bâche incendie pour sécuriser 
les lieux dits Trotte panier et Cheville. 
 

Plusieurs études sont en cours : 
La réfection de notre église, l’aménagement de la place des sports, la couverture d’un court de tennis, la 
mise en place d’un bac à chaîne…. 
 

Nous avons pris la décision de louer un robot tondeuse pour l’entretien du stade. Cet appareil, au-delà du 
temps qu’il fait gagner au personnel, a surtout l’avantage d’une bien meilleure qualité de pelouse. 
 

Comme plusieurs de mes collègues maires des communes voisines et suite à des abus, j’ai pris un arrêté pour 
interdire le démarchage à domicile. 
 

J’ai également pris un arrêté pour interdire la divagation des chiens, car le 20 mai, 3 chiens appartenant 
au même propriétaire ont dévoré le chien de ma famille. Suite à cela, j’ai déposé plainte et demandé une 
analyse comportementale des 3 chiens qui avaient quelques mois auparavant mordu une jeune fille qui 
promenait son chien. Ils avaient aussi poursuivi un jeune garçon qui se rendait à l’école, attaqué d’autres 
chiens qui n’ont dû leur salut qu’à la clôture et ou à l’intervention de leur maitre. Les préconisations du 
vétérinaire comportementaliste sont de sécuriser l’enclos et de les sortir uniquement en laisse. J’espère que 
cela suffira et surtout que nous n’aurons pas à déplorer un accident impliquant des enfants. 
 

Le 18 juin, nous avons accompagné les enfants du conseil municipal des jeunes à Paris. Après un tour en 
bateau mouche, ils ont pu découvrir les Invalides et la journée s’est terminée par une vue panoramique de 
Paris depuis la tour Montparnasse. 
 

Les vacances scolaires arrivent et déjà nous pensons à la rentrée. L’effectif de l’école Jean Zay, malgré une 
légère diminution, sera suffisant pour conserver nos 5 classes. 
 

L’agglomération de GrandAngoulême prévoit l’approbation du Plan Local d’Urbanisme Intercommunal 
valant plan de Mobilité (PLUI-M) au tout début de l’année 2026, mais avant cela une enquête publique va 
avoir lieu du 25 août au 3 octobre 2025. Vous trouverez les renseignements sur les lieux et horaires des 
permanences dans ce journal. 
 

Je vous souhaite à toutes et à tous de très bonnes vacances et un bel été.   Jean-Luc MARTIAL    
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Lundi 12 mai, les élèves de la maternelle au CP se sont rendus à la Caserne des SapeursPompiers de Châteauneuf. Trois jeunes 
sapeurs ont eu la gentillesse de nous présenter les différents véhicules, leur fonction ainsi que le matériel et les tenues spécifiques 
pour chaque intervention. Nous avons testé la lance à eau du camionciterne feux de forêt, les atèles et l’oxymètre de pouls du 
camionambulance. Pour les essayages, il faudra que les futures recrues mangent encore un peu de soupe ! Cerise sur le gâteau : 
ils ont branché la sirène... 

Notre retour s’est effectué en randonnée.       Un grand merci à eux. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 
 
 
 
 
Le lundi 14 avril, les classes de petite et moyenne sections, ainsi que la grande section  CP et CE1 sont parties 
passer la journée dans la Vallée de Brie. Les trois classes ont pu faire un jeu de piste autour des légumes, des 
fruits, des métiers, des sports... leur permettant d'appréhender la lecture d'un plan. Elles ont aussi pu faire une 
randonnée contée autour de trois histoires différentes. 
Ce fut une très belle journée ensoleillée avec des élèves heureux d'être en pleine nature, se faisant une joie de 
faire un piquenique, accompagnés de nombreux adultes (papa, maman, mamie...) 
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Le doudou voyageur 
 

La classe de CE1 a accueilli un doudou voyageur, Turbo l'Escargot, du 10 mars au 28 mars. Il est arrivé dans la 
boîte aux lettres accompagné d'un carnet dans lequel il y avait écrit toutes les aventures qu'il avait vécues dans 
d'autres classes. 
Tous les jours, les élèves en ont pris soin et ont partagé un moment avec lui, chez eux, pendant leur activité 
sportive ou artistique, pendant les récréations, à la cantine et aux sorties. 
Tous les enfants étaient très heureux de l'avoir avec eux et ont adoré sa venue. Depuis il a continué son chemin 
dans la classe de Petite et Moyenne Section à Blanzac. 

 
 

 
 
 

 
 
 

VOYAGE A TOULOUSE 
 
Les 19 et 20 mai, les CE2CM1CM2 sont partis pour deux jours à Toulouse. 
 
Malgré les orages, nous avons pu découvrir la « ville rose » et ses magnifiques constructions 
en brique. Nous avons aussi admiré la place du Capitole et les bords de Garonne. 
 
Après une nuit réparatrice au Centre International de Séjour de la Mounède nous sommes 
partis vers « l'infini et audelà » à la cité de l'Espace. Maquettes à taille réelle et expériences 
diverses nous ont permis d'en apprendre plus sur l'espace et l'infiniment grand. Nous aurons 
peutêtre des futurs Thomas Pesquet et Claudie Haigneré à Sireuil !!! 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
LE CMJ A PARIS 

 

Le mercredi 18 juin, le conseil municipal adulte a offert 
un  voyage  à  Paris  au  conseil  municipal  des  jeunes. 
Après  un  départ  très  matinal  à  6h17  en  gare 
d’Angoulême,  il  y  avait  au  menu :  promenade  en 
bateau mouche pour admirer les monuments parisiens 
depuis la Seine, pique‐nique dans une allée ombragée, 
puis visite des Invalides et enfin montée au sommet de 
la  tour  Montparnasse  pour  profiter  d’une  vue 
panoramique  sur  la  capitale,  avec un beau  ciel  bleu. 
Retour par le train de 18h22. 
Les  jeunes  sont  revenus  enchantés.  Pour  certains, 
c’était une première en TGV et la découverte de Paris. 
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Opération FAITES DE LA SOUPE 
Concours de soupes ! 
La  classe  des  CM1‐CM2  a  commencé  le  projet  «  Faites  de  la  soupe ».  Les  élèves  ont  inventé  des  recettes  de  soupes  originales.  Une 
nutritionniste, Coralie, est venue lire nos recettes pour choisir les plus originales. Claire, notre cantinière, est venue dans notre classe, nous 
avons pu lui poser des questions sur son métier de cuisinière dans l’école. Durant la dernière séance nous avons visité la cuisine de l’école 
avec Claire et Coralie. Nous avons vu un mixeur géant et plein d’autres choses. Toute l’école a pu goûter « La soupe verte de mai » et « La 
soupe magique ». Il y a eu une élection entre les recettes de soupes des élèves de la classe de CM1‐CM2. Toutes les recettes avaient l’air 
très bonnes, de très belles recettes ont été proposées. On a beaucoup hésité, mais finalement, on a voté et deux soupes ont été réalisées 
pour que toute l’école puisse les déguster. Voici les deux soupes finalistes : « La soupe verte de mai » et « La soupe magique aux légumes ». 
Les élèves de l’école ont voté à 32% pour « La soupe verte de mai » et à 35% pour « La soupe magique aux légumes ». C’est donc « La soupe 
magique aux légumes » qui a gagné le prix de la meilleure soupe ! 
Ressentis de Claire : 
Claire nous a dit ce qui était possible ou impossible de réaliser comme soupes en fonction des saisons, des 
quantités et du temps de préparation des soupes. Elle a préparé les deux soupes, une le lundi et l’autre le 
mardi. 
 

Interview de Claire 
Quelle soupe as‐tu préférée préparer ? La verte. 
Qu’as‐tu ressenti ? C’était bien d’être associée à ce projet. 
As‐tu aimé ce projet ? Oui. 
Quelle soupe as‐tu préférée manger ? La soupe verte. 
 

Interview des deux finalistes 
Quand vous avez été choisi dans les 5 dernières personnes qu’avez‐vous ressenti ?  
Pablo : « De la joie, parce que tu penses que tu vas gagner ! » 
Sacha : « C’était incroyable, j’étais très content ! » 
Qu’as‐tu ressenti quand tu as gagné/perdu ?  
Pablo : « De la tristesse mais on a réussi à goûter ma soupe. » 
Sacha : « J’essayais de rester calme devant Pablo. » 
 

Merci à tous les élèves de la classe pour les propositions de recettes et le choix des deux recettes finalistes. Merci à tous les élèves de l’école 
pour leur participation. 
Merci à Coralie et à Claire. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Les ateliers de l’IME 
 

A  l’IME,  il  y  a  les  ateliers  professionnels  comme  les  espaces  verts,  les  enseignements  ménagers,  l’atelier  bois  ou  encore  l’atelier 
polyvalent qui sont là pour former les jeunes pour l’avenir ; 
 

Mais  on  a  aussi  des  ateliers  artistiques  comme  l’atelier  BD,  l’atelier  arts  graphiques,  l’atelier  origami  ou  l’atelier  déco  consacrés  à 
l’embellissement de l’établissement et à l’ouverture sur l’art. 

 

Il y a également tous les ateliers sportifs comme le Hip‐Hop, la 
natation, l’équitation, etc... 
 

Nous  avons  aussi  les  ateliers  partagés  avec  l’école  Jean‐Zay 
composés de différents ateliers répartis entre l’IME et l’école : 
la danse, l’art plastique, jeux de société, débat philo, lecture. 
 

Des  jeunes  de  tous  les  âges  participent  à  ces  ateliers  pour 
travailler et créer ensemble. 
 

Voici quelques créations réalisées sur différents espaces au 
cours de l’année. 

          Les jeunes de l’IME 
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Depuis notre dernière rédaction ; vous avez pu voir l’APE (Association des Parents d’Elèves) : 

  le 1er février : LOTO : Merci à tous les commerçants, artisans, professionnels, associations d’avoir été 
encore une fois à nos côtés, cela nous a permis d’offrir de beaux 
lots et d’organiser ce bel évènement… 

  le 25 mars : Carnaval : Assurer la sécurité du cortège, offrir le 
goûter aux enfants de l’école, telle a été notre mission 

  le 1er mai : L’équipe du trail du brin d’Aillet nous a concocté un 
parcours « mini-trail » sur le stade, où l’arrivée était sous l’arche. 
La vingtaine d’enfants présents a pu se ravitailler, comme les 
grands ! 

Vous nous retrouverez : 

♥  Le 27 juin : La fin de l’année scolaire approche et la fête de l’école se 
prépare... entre préparation d’activités pour nos enfants, et organisation 
du  repas !  La  tombola  est  déjà  lancée...  On  se  retrouve  lors  de  la 
kermesse, le 27 juin pour le tirage au sort…  

♥  Le samedi 5 juillet, au pont, présents au sein du comité d’organisation 
du 3ème Marché Gourmand. 
Les notes poprock des « Cracheurs de Fées » accompagneront votre 
soirée. 

 
 

Pour vous débarrasser tout en soutenant notre 
association, la benne à cartons et papiers sera 
présente sur Sireuil : du 30 juin au 6 juillet 

 
 

L‛APE c‛est aussi : du partage, de la rigolade, des échanges 
mais surtout des moments conviviaux, 
 

Nous profitons de ces quelques lignes pour remercier vivement toutes 
les mains qui bossent dans l’ombre de toutes ces manifestations et qui 
nous permettent d’assurer lors de nos évènements. 
 

Comme tous les ans, à la rentrée scolaire prochaine, l‛assemblée générale 
élira un nouveau bureau… 
Si vous souhaitez faire partie de l‛aventure, que ce soit pour être bénévole 
le temps d‛une manif‛, toute l‛année, ou intégrer le bureau… N‛hésitez pas à 
vous faire connaître. 
 

Un bel été à tous, 
 

Merci pour votre aide précieuse ! Sans vous, rien ne serait possible 
 APE Sireuil    apesireuil@gmail.com 

 
 
 
 

Bibliothèque Municipale 
 
Les vacances approchent à grands pas. 
 

Avant de partir, prenez le temps de passer à la bibliothèque où vous trouverez de quoi vous 
évader. 
 

Horaires :  Ouverture les mercredis de juillet de 19h à 21h 
09.07    16.07    23.07    30.07 
Fermeture en août 

 

Bonnes vacances à toutes et tous et au plaisir de vous retrouver à la rentrée.   

mailto:apesireuil@gmail.com
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AMICALE LAÏQUE de SIREUIL 
LOISIRS CREATIFS et TRICOT 

 

Juin  est  de  retour,  l’été  approche  et  nous  avons  abordé  un  nouveau  virage : Une  belle 
séance de pastel nous a permis de travailler le thème de la mer, des vagues en mouvement. 
Ainsi, nous pensons à la reprise de septembre pour mettre nos apprentissages en pratique. 
 

Les  tricoteuses,  de  plus  en  plus  nombreuses  et  assidues,  continuent  toujours  leurs 
ouvrages, grâce à  la fraîcheur de  la salle mise à notre disposition par  la Mairie. 
Elles prévoient également des projets pour la rentrée. 
 

Rendez‐vous le 1er septembre 2025, Salle des Tanneries, de 14h30 à 17h30 
La cotisation est annuelle (12€ cette année 24/25) 
La  possibilité  d’un  cours  mensuel  de  pastel  demeure  [8€  par  séance  et  par 
participant(e)]. 
 

Bonnes vacances, faites grandement provision de modèles. 
A bientôt !  
 

 

OYEZ ! OYEZ ! Habitantes et habitants de SIREUIL… 
Si vous avez entre 14 et 94 ans et + 

 
L’Amicale Laïque de SIREUIL vous invite à découvrir 

1 séance d’1 heure à 4 € (‐ 20 ans) et 6 € (+ 20 ans) 
 

Initiation aux techniques de SELFDEFENSE 
Samedi 5 juillet 2025 de 10h à 11h Salle des Tanneries 

 

Séance animée par Mickaël PLANES ANGOULEME COACHING CLUB 
 

Contact inscriptions par mail : 
Mme Christelle VERGNAUD  chrisvergnaud16@gmail.com 

 
 

La diffusion du documentaire « Les tanneries de Sireuil …Et ils ont éteint la 
lumière » a fait salle comble les 22 et 23 mars à la salle des tanneries. 
 

À la suite de ce succès, ce documentaire sera rediffusé à l’occasion des soirs 
bleus de Sireuil le 25 juillet 2025 à 18 heures ; avec réservation obligatoire 

auprès d’Effervescentre dans le cadre des soirs bleus. 
 

Une autre diffusion est prévue le 24 juin 2025 à la salle des fêtes de Châteauneuf sur Charente dans le cadre du festival 
« Ciné Castel » organisé par l’association « Les amis du cinéma » de Châteauneuf sur Charente. 
 

CHORALE ACCORDS ET À CHŒUR 
 

Notre association connaît une fin de saison riche en événements : 
  Le 3ème festival Festi’chorales a rassemblé plus de 200 personnes, choristes et public. 5 chorales ont donné un bel aperçu de leur talent 

sur la scène de la salle des fêtes de Malaville. Une belle journée, toute en musique et bonne humeur. 
  Nous vous invitons à nous rejoindre le 29 juin vers 16h pour notre première bal(l)ade chantée : une promenade en chansons au départ 

de la chèvrerie de Sireuil, à l’issue de laquelle nous partagerons le verre de l’amitié. 
 

Les répétitions reprendront début septembre, après des vacances bien méritées. Il est toujours possible de nous rejoindre ! Le mardi de 
20h30 à 22h, en alternance : 1 semaine à Sireuil (salle des tanneries), 1 semaine à Malaville/Bellevigne. 
Adhésion : 30€ par an ‐ Contacts : Jean‐Michel VALLET 06 73 96 22 30 ‐ Odile MICHAUD 06 42 15 49 16   

mailto:chrisvergnaud16@gmail.com
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Le comité des fêtes de Sireuil en pleine forme depuis le début de l’année ! 
 

Depuis le mois de janvier, le comité des fêtes de Sireuil n’a pas chômé ! Grâce à l’implication de ses bénévoles et au soutien 
des habitants, une première animation a vu le jour : un dîner dansant accompagné d’une soirée karaoké, qui a remporté 
un franc succès. 

 

Organisé  avec  soin,  cet  événement  a  rassemblé  de  nombreux  convives 
venus  partager  un  moment  convivial  et  festif.  Le  repas,  concocté  par 
L’Enfant Terrible, a fait l’unanimité, autant pour la qualité des plats que 
pour la générosité des portions. L’ambiance, elle, était assurée par Arnaud 
FLEURY, dont l’animation a su mettre tout le monde d’accord, entre rires 
et chansons ! 
 

Mais le comité ne compte pas s’arrêter là. Il vous donne déjà rendez‐vous 
le 13 juillet pour la Journée du Fleuve, un événement attendu qui se déroulera au port de Sireuil. Au programme : un grand bric‐à‐brac, 
des manèges pour les petits ainsi qu’un taureau mécanique, un cours de zumba en fin de matinée, des balades en poney, un spectaculaire 
feu d’artifice son et lumière, et bien sûr, un bal populaire pour clôturer la soirée en musique. Un pôle buvette restauration sera à votre 
disposition tout au long de cette journée. 
Nous vous espérons nombreux pour venir profiter de ce moment festif et célébrer ensemble l’été au bord de l’eau ! 

 
 

N’hésitez pas à scanner ce QR code pour réserver votre 
emplacement au bric à brac ou sur : 
https://www.helloasso.com/associations/comite‐

des‐fetes‐de‐sireuil/paiements/bric‐a‐brac 
 

Nous avons toujours besoin de bénévoles pour organiser 
nos manifestations, surtout celle du 13 juillet ! 

Si vous souhaitez intégrer notre équipe de bénévoles et partager des bons moments de convivialité et d’entraide, n’hésitez pas à nous 
écrire à cdfsireuil@gmail.com ou nous rejoindre sur Facebook. 

   

mailto:cdfsireuil@gmail.com
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HAPPY RUN COLOR 16 
 

Nous  y  sommes !  Les  inscriptions  pour  la  6ème  édition  de  notre  Happy  Run  Color  sont 
lancées. Cette année la jauge maximale est de 1000 participants. 
 

Rendezvous le dimanche 12 octobre 2025 à 9h45 au pont de Sireuil pour une matinée de 
fête. 
Aucun  changement  de  tarifs  cette  année  et  toujours  aucun  frais  d’inscriptions.  Tarifs 
individuel et de groupe. 
 

Comment vous inscrire ? Rendezvous sur HelloAsso  Happy Run Color 16 
Si vous n’êtes pas trop à l’aise sur internet vous pouvez également vous inscrire par mail : 
happyruncolor16@gmail.com  
 

Cette  année,  les  danseuses  des  Charm’s  viendront  faire  vibrer  la  piste  de  danse  pour 
l’échauffement.  
 

A la fin de la course, nous procèderons, comme chaque année, au grand lancer final et au 
tirage de la tombola. 

 
 

JB  Gourmet  et  Ô  Saveurs  Fruitées  viendront  vous 
régaler pour la pause déjeuner accompagnés du groupe de 
musique Quai West. 
 
 

 

On vous a convaincu ? 
Alors inscrivezvous dès maintenant ! Déjà plus de 200 inscrits. 
 

La grande nouveauté 2025, c’est notre super soirée remise de chèque avec la compagnie 
ECMA. Un spectacle musical sur les années 80. 
 

Le samedi 25 octobre 2025, 
rendezvous à la salle omnisports de Sireuil. 

20h30 Remise de chèque à l’ADIMC 16 / 21h Spectacle année 80 
 

1 place achetée à notre Happy Run Color = 1 place OFFERTE (SUR RESERVATION) à notre 
soirée / Limitée à 200 places 
 

Bien évidemment, la soirée est ouverte à tous avec un prix public à 10€ / Limitée à 200 
places 
Place assise à une table ‐ Buvette sur place 
 

Réservations HelloAsso ‐ Happy Run Color 16 ou 07 87 90 43 95 
 
 

Notre programme vous plaît et vous souhaitez nous aider 
dans la réalisation de nos 2 évènements ? 

 

N’hésitez pas à nous contacter : 
happyruncolor16@gmail.com / 07 87 90 43 95 

 
 

 
LES AMIS DE LA GYM 

 
La  Gymnastique  volontaire  de  SIREUIL  a  anticipé  le  terme  de  ces  séances  pour  désormais,  permettre  à  un  nouveau  papa,  d’exercer 
pleinement ses activités parentales. Bye bye Benoît et félicitations à Chloé et Amaya. 
Les AMIS DE LA GYM reprendront leur activité le lundi 15 septembre Salle des Tanneries à 19h. 
Bonnes vacances à tous et toutes.                Le Président, la secrétaire 

M. et Mme POIRON Régis 
Tél : 05 45 90 67 28 

 
Bonjour à toutes et tous, 
 

L’équipe du trail brin d’aillet tenait à remercier la municipalité, les bénévoles, les sponsors et les participants pour cette édition 
2025 ainsi que  l’APE pour l’encadrement du trail enfants. Cette année a été un bon cru en terme de participants avec une 
augmentation par rapport à l’an passé d’une centaine de coureurs et marcheurs. 
 

Nous vous donnons rendez‐vous l’année prochaine. 
 

Merci pour votre dévouement.                L’équipe du trail brin d’aillet   

mailto:happyruncolor16@gmail.com
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Bonjour mesdames et messieurs, 
 
Voilà  l’été et  avec  lui  le  retour du  soleil. 
Les matchs se sont joués en extérieur en 
championnats  de  printemps  dans 

lesquels le TC Sireuil avait inscrit : 
  une  équipe  féminine  qui  a  fini  3ème,  en  3ème  division 

régionale, 
  une  équipe  1ère  masculine  qui  a  terminé  6ème,  en  2ème 

division régionale, 
  une équipe deux masculine qui s’est classée 5ème, en 7ème 

division régionale, 
  une équipe masculine en plus de 55 ans qui, à l'heure où 

sont écrites ces lignes, est 1ère après trois journées, en 1ère 
division départementale. Nous n'avons aucun doute qu'ils 
joueront  les  premiers  rôles  dans  leur  championnat  pour 
ramener un nouveau titre au TC Sireuil. 

 
Bravo aux compétitrices et compétiteurs qui ont bien défendu les 
couleurs de Sireuil sur les terrains charentais. 
 
Maintenant, le club est en pleine préparation de son tournoi open 
2025 qui aura  lieu du 30  juin au 13 juillet. Alors, n’hésitez pas à 
venir voir du beau tennis et à participer à la bonne ambiance. 
 
Pour terminer, n'oubliez pas que le tennis est accessible à toutes 
et  à  tous  et  à  tout  âge...  Donc,  si  vous  voulez  vous  faire  de 
nouveaux amis, découvrir une ambiance conviviale tout en prenant 
du plaisir à pratiquer un magnifique sport... alors, n’hésitez plus et passeznous un coup de fil pour vous inscrire... 
Vous verrez... même au téléphone ils sont sympas... : 06 78 82 73 89 ou 06 15 59 93 51 
 
 

 
 

LES CAGOUILLARDS C8P 
 

La saison se termine sur des résultats très satisfaisants pour les Cagouillards. 
 

 
 

4 équipes ont représenté le club de Sireuil cette année, 1 en DR1 et 3 en 
DR2. 
En DR2, nos 3 équipes se classent 2nde, 5ème et 6ème. L‛équipe classée 2nde a 
pu accéder à la finale de Nouvelle Aquitaine à Prayssas (Lot et Garonne) où 
elle s‛incline en demi-finale et se classe à une belle 3ème place. 
A l‛issu de ce championnat par équipe Jean-Paul HOLDERBAUM, de Sireuil, 
en réalisant les meilleures statistiques du département, prend la tête du 
classement. 
En DR1, notre équipe se classe 2nde de Charente Limousine et a pu participer 
à la finale de Nouvelle Aquitaine. 
 
 

En individuel, Jean-Paul HOLDERBAUM se classe à une belle 2ème place à l‛issue des 6tournois Charente/Limousine. 
 

Le club organise le 13 juillet 2025, son « Festival de la boule ». C‛est à la salle des 
Tanneries que les joueurs se rencontreront dans la bonne humeur en alliant le billard et 
la pétanque en doublette. 
 

Félicitation à nos deux nouveaux arbitres officiels Léa et Pascal DEFARGE 
 

Les entraînements ont lieu à la salle des Tanneries, le mercredi et le dimanche. 
Si vous souhaitez découvrir notre discipline, 

Stéphane reste à votre disposition au 06 19 16 78 35   
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JS SIREUIL FOOTBALL 
 
Notre équipe fanion (R2) termine à la 10ème place de son championnat régional et se maintient de justesse à ce 
niveau. 
 

Notre 1ère réserve a connu une saison galère et finit à la dernière place en 1ère division de district et se trouve 
donc rétrogradée en 2ème division. 
 

Notre 2nde réserve (4ème division) a connu des problèmes d'effectif et n'a pu terminer malheureusement la 
saison. 
 

L'entraîneur du club Didine BENSLIMANE a démissionné de son poste et sera remplacé par Eric LAVARAGUE 
la saison prochaine. 
Mohamed SAAB, de retour au club, prendra en main les rênes de l'équipe B. 
 

Chez nos jeunes, il faut souligner la parfaite organisation du plateau U8/U9 à Sireuil le 17 mai dernier ; 
 

L'Assemblée Générale du club se tiendra le samedi 14 juin prochain à 18h au club house du stade. 
 

Le Secrétaire JS SIREUIL 
       Guy BURBAUD 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
Deux de ses piliers mis à l'honneur. 
 
 
 

Le  Président,  Alain  MURAT,  ainsi  que  le  Secrétaire 
Général,  Guy  BURBAUD,  ont  été  distingués  par  la 
Médaille  Vermeil  de  la  Ligue  de  Football  Nouvelle‐
Aquitaine, remise par Monsieur le Maire de Sireuil Jean‐
Luc MARTIAL. 
Cette  médaille  récompense  des  décennies 
d’engagement bénévole, de passion et de dévouement 
sans faille pour le club. 
Un  grand  bravo  à  eux  et  MERCI  pour  leur 
investissement. 
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Un triathlon pleinement réussi au Pont de Sireuil 
 

Ce  dimanche,  le  triathlon  de  Sireuil  a  rassemblé  sportifs  aguerris  et  passionnés  dans  une  ambiance 
conviviale. Retour sur une journée d’efforts, de performance et d’émotions. 
 

Le triathlon du Pont de Sireuil a une nouvelle fois prouvé qu’il méritait sa place parmi les compétitions les 
plus appréciées de la région, dimanche 22 juin. Que ce soit sur le parcours S ou M, en solo ou en relais, l’événement a offert une organisation 
sans faille, saluée par tous les participants. La logistique, les parcours bien balisés, l’encadrement et la bonne humeur générale ont contribué 
à faire de cette journée une vraie réussite. 
 

Pour le parcours S, le Rochelais Jérémy MOLINIER s’impose avec un temps solide de 1h09’41’, devant Maxence BASPEYRAS (1h11’25’’) qui 
n’avait pas participé à un triathlon depuis six ans. Lucas FOUQUET (1h12’04’’), auteur d’une belle remontée termine 3ème. 
 

Du côté des femmes, c’est Sara NORTHOVER qui s’impose en 1h23’13’, malgré une certaine déception sur son temps de course à pied. Elle 
se prépare pour  le  championnat d’Europe,  fin août, à  Istanbul et  les Mondiaux, en octobre, en Australie. Elle devance Léane L INLAUD 
(1h23’55’’), de la JS Angoulême et Clélia PERNEGRE (1h24’27’’), toutes les deux régulières tout au long du parcours. En relais, victoire des 
Saucissettes (1h22’58’’), suivis des Puces Déjantées (1h29’56’’) et Au Fond à Gauche (1h30’21’’). 
 

LECOINTRE impressionnant 
Sur le triathlon M, Valentin LECOINTRE (AC Neuville) a impressionné. Parti avec 1’30’’d’avance au début de la partie course à pied sur le 
deuxième, il termine avec 3’14’’d’avance, grâce à une fin de course époustouflante. Il devance l’autre favori Paul ETAIX et l’angoumoisin 
Thomas MARIN, auteurs respectivement de 2h11’ et 2h11’30’’. 
 

Alizée MOTIR s’offre la 1ère place chez les dames en (2h29’56’’), devant Manon FONTAINE, licenciée à la JSA et jeune maman dont le prochain 
objectif est le triathlon de Vichy. L’angoumoisine participait pour la 3ème fois mais n’avait pas pris part à la course l’an dernier. « La course 
est bien gérée, l’ambiance est bon enfant, on s’y sent bien », poursuit celle qui explique que la maternité l’a rendue plus forte. 
Du côté des relais, l’équipe DPM s’impose en 2h46’38’’, suivie de près par Team GOY (2h46’48’’) et les Vilains (3h02’56’’). 
La course toujours conviviale, est très appréciée des clubs et groupes d’amis. Au‐delà des performances sportives, c’est l’ambiance générale 
et la qualité de l’organisation qui sont retenues. 
 

Nul doute que le triathlon du Pont de Sireuil s’impose comme un événement incontournable du calendrier, alors que la 20ème édition sera 
célébrée l’an prochain.  Mathilde MARCHAND 
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5ème édition des ateliers couture et tricot ou crochet pour Octobre Rose à Sireuil 
 
Dans le cadre de la 5ème édition de son action solidaire, l’association Octobre Rose Sireuil organise deux journées d’ateliers créatifs 
autour de la couture, du tricot et du crochet les 18 et 19 octobre 2025, à la salle des Tanneries à Sireuil. 
 
Ces moments de partage sont ouverts à tous, avec pour objectif de fabriquer ensemble des objets utiles et réconfortants à destination des 
patients atteints de cancer. 
Ouverts à tous les niveaux, ces ateliers se veulent un moment de convivialité, de solidarité et de création. L’objectif est de fabriquer des 
objets utiles et réconfortants pour les patients atteints de cancer : bonnets, coussins de confort, pochettes, accessoires pratiques, etc. 
 
Comme chaque année, ces créations seront offertes aux patients dans les hôpitaux de Charente et également disponibles gratuitement 
dans les pharmacies partenaires de l’association Octobre Rose Sireuil : 
!"# Pharmacie PAROT à Nersac 
!"# Pharmacie de Fléac 
 

$%&' Inscriptions obligatoires : 
() A la mairie de Sireuil : 05 45 90 55 40 
*+,-./0 Ou par mail octobrerosesireuil@gmail.com 
 

12345678 Dons bienvenus : Vous avez du tissu, de la laine ou de la 
mercerie en bon état ? Vous pouvez les déposer à la mairie de 
Sireuil pendant les horaires d’ouverture. 
Ces dons  sont précieux et nous permettront de poursuivre 
cette action solidaire dans la durée. 
Rejoigneznous pour coudre un peu de réconfort et beaucoup de 
solidarité. 
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Les horaires du salon sont : 

Cher(e) Client(e),    Le salon de coiffure sera ouvert tout l’été, 

Sûrement une journée par ci par là où le salon sera fermé. Une affiche sera mise en 
place sur la vitrine si fermeture journalière. 

  Mardi – 9h à 12h30 / 14h30 à 19h 
  Mercredi – 10h à 19h30 sans interruption 
  Jeudi – 9h à 12h30 / 14h à 19h30 
  Vendredi – 9h à 19h sans interruption 
  Samedi – 9h30 à 16h30 sans interruption 
Nous sommes joignables au 05 45 93 14 80 

Si nous sommes occupées, laissez un message sur le répondeur pour nous permettre de vous rappeler. 
Bien à vous.   Charlotte et Lénaïc 

 
 
 

Bonjour à tous ! 
 

Le soleil cogne fort et les vagues de chaleur semblent vouloir se succéder. 
 

HEUREUSEMENT VIVAL EST LÀ ! 
 

Au frais dans notre boutique, vous trouverez comme chaque année : 
-  Les abricots à confiture en colis de 5 kg 
-  Les mini plateaux de pêches et nectarines 
-  Les baby colis de melons 
-  Les ananas épluchés et prêts à consommer et tous les autres fruits et légumes de saison que nous 

choisissons avec le plus grand soin. 
Vous trouverez également des boissons fraîches et des glaces. 
Mais aussi, 

-  Le tabac, la presse les jeux de grattage, tirage et paris sportifs  
-  Les services et dépôts : gaz, carte de pêche, point relais Mondial Relay et colis privé. 
-  Les livraisons gratuites. 
-  La vente de timbres fiscaux et amendes dématérialisés 
-  Le paiement de proximité 

Nous serons fermés pour congés du 14 août au 2 septembre inclus. 
Nous vous souhaitons à toutes et à tous un magnifique été. 

Nous vous accueillons dans notre magasin 
du mardi au samedi de 7h30 à 12h30 puis de 15h30 à 19h30 

et le dimanche de 8h à 12h30. 
Tél : 05 45 93 23 42 Mail : vival.sireuil@orange.fr    Ghislaine et Christophe 

 
 
 
 

Démographie 
 
 
 
 
 
 
 
 
   

TILLARD Odette (née FAYEMENDY) 
LECAT Gabriel 
DORCHIES Alain 
LOPEZ Jésus 

Décès 

mailto:vival.sireuil@orange.fr
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RÉUNIONS DU CONSEIL MUNICIPAL 
 

13 janvier 2025 
Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, Aurélie 
CHARLES,  Sabrina  LARWA,  Elodie 
GUILLOT,  Véronique  PATRY,  Nathalie 
CHARBONNAUD,  Sandrine  MAZEAUD, 
MM.  JeanLuc  MARTIAL,  Dominique 
SARLANGE, Dominique  SARRAZIN,  Joël 
LARAPIDIE,  Gérard  MELLY,  Patrick 
BOUCHAUD,  Patrick  CHAPEAU  et  Jean
Michel VALLET. 
La  réunion  débute  par  la  présentation  du 
« Plan  guide  village d’avenir »  par madame 
DURANDLEVET  de  la  Direction 
Départementale des Territoires 16. 
Sireuil fait partie des 39 villages retenus. 
Ce plan guide permet d’être accompagné dans 
l’élaboration  des  projets  d’aménagements 
communaux sur le plan technique et dans la 
recherche  de  financeurs  (subventions, 
partenaires …) 
Monsieur le Maire ouvre ensuite la séance du 
conseil en faisant part des remerciements de 
la famille PAGET et pour le colis de Noël. 
La  commune  a  reçu  de  nombreux  vœux  à 
l’occasion de la nouvelle année. 
Il rappelle ensuite l’ordre du jour suivant : 
1° Compte rendu du conseil municipal du 
25 novembre 2024 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
2° Délibérations 
Toutes  les  délibérations  sont  adoptées  à 
l’unanimité. 
Cession d’une parcelle par le département 
Le département propose à la commune de lui 
vendre la parcelle ZB68 située rive gauche de 
la Charente. 
Le conseil refuse. 
ZAENR  
Dans le cadre de la mise en place d’une Zone 
d’Accélération  Energie  Renouvelable,  le 
conseil avait proposé la possibilité d’installer 
du  solaire  sur  toutes  les  toitures  de  la 
commune et du solaire au sol uniquement sur 
le plateau des Amelins. 
Au  cours  de  l’enquête  publique,  aucune 
observation n’a été formulée. 
La commune peut donc conserver ce zonage 
et le conseil émet un avis favorable. 
3° Infos 
La commune a sollicité l’Agence Technique 
Départementale  pour  effectuer  un  premier 
état des lieux de l’église. L’Agence vient de 
nous  transmettre  les  coordonnées  de  3 
architectes  spécialisés.  Des  demandes  de 
devis  pour  réaliser  des  études  approfondies 
leurs  ont  été  adressées.  La  Direction 
Régionale  des  Affaires  Culturelles 
subventionne jusqu’à 50% le coût des études. 
GrandAngoulême  va  installer  un  totem 
devant  la  mairie  pour  indique  la  randonnée 
pédestre balisée autour de la commune. 
L’implantation  de  la  station  de  vélos 
électriques, en bordure de la place des sports, 

par GrandAngoulême, est en attente de l’avis 
de l’ABF. 
La  commune  a  lancé  l’appel  à  candidatures 
pour  la  gestion  du  Cabanon  avec  une  date 
limite de réponse au 31 janvier. 
Une benne du camion a été dérobée dans  la 
cour de  l’atelier municipal et  l’assurance ne 
couvre pas dans ce cas. 
Un  géomètre  a  été  sollicité  pour  délimiter 
exactement  les  parcelles  d’implantation  du 
parcours santé entre l’IME et l’école. 
M.  le  Maire  a  relancé  la  procédure  de 
récupération  des  biens  sans  maître  pour  la 
parcelle AI18  située  à Bellevue,  route de  la 
Charente. Ainsi, la commune pourra peutêtre 
prendre un arrêté dans les prochains jours et 
devenir propriétaire 6 mois plus tard. 
Les  services  du  département  et  EUROVIA 
sont venus constater les malfaçons de la voie 
douce. Les reprises auront lieu au printemps. 
La  plantation  d’arbres  correspondant  au 
nombre  d’enfants  nés  en  2024  aura  lieu  le 
samedi 15 février à 15h. 
Les élèves de  l’IME ont  réalisé une  fresque 
sculptée  intitulée  « Comment  les  enfants 
voient Sireuil ». L’installation est envisagée à 
l’intersection  du  chemin  blanc  et  du  futur 
parcours sportif. 
4° Dates à retenir 
Vendredi 17 janvier AG Happy Run Color 
Samedi 18 janvier boom enfants de l’APE 
Samedi 1er février loto de l’APE 
Dimanche 9 février repas des séniors 
Samedi  15  et  dimanche  16  février  tournoi 
rubik’s cube du tennis 
Samedi  8  mars  tournoi  de  billard  des 
« Cagouillards » 
Samedi 15 mars karaoké du comité des fêtes 
Dimanche 6 avril repas de la chasse 
5° Questions diverses 
Pas de question. 
L’ensemble  des  sujets  et  questions  diverses 
ayant  été  abordé, monsieur  le Maire  lève  la 
séance  à  22h45.  La  prochaine  réunion  se 
tiendra le lundi 10 février à 20h30. 

10 février 2025 
Présent(e)s : Mmes Gisèle GESLIN, Aurélie 
CHARLES,  Sabrina  LARWA,  Sandrine 
MAZEAUD,  Elodie  GUILLOT,  Véronique 
PATRY,  MM.  JeanLuc  MARTIAL, 
Dominique SARLANGE, Joël LARAPIDIE, 
Dominique  SARRAZIN,  Gérard  MELLY, 
Patrick BOUCHAUD, Patrick CHAPEAU et 
JeanMichel VALLET.  
Excusée : Mme Nathalie CHARBONNAUD 
(pouvoir à JeanMichel VALLET). 
La  réunion  débute  par  la  présentation 
successive des dossiers pour l’exploitation du 
Cabanon  par  les  deux  candidates,  Mmes 
Emeline FOUCHE et Juliette LOUIS. 
Ensuite, Monsieur  le Maire  ouvre  la  séance 
du conseil en faisant part des remerciements 
de  l’association  « Sourire »  pour  la 
subvention allouée. 

Il rappelle ensuite l’ordre du jour suivant : 
1° Compte rendu du conseil municipal du 
13 janvier 2025 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
2° Délibérations 
Toutes  les  délibérations  sont  adoptées  à 
l’unanimité. 
Le « Cabanon » 
Après  avoir  entendu  les  deux  projets,  le 
conseil valide la candidature de Mme LOUIS. 
Compte Financier Unique 2024 
Le CFU remplace le compte de gestion et le 
compte administratif. 
En investissement :  217 484,76€ 
En fonctionnement : +412 883,25€ 
Résultat de clôture : + 195 398,49€ 
Comme le veut la tradition, M. le Maire quitte 
la salle au moment du vote du conseil présidé 
par  M.  Dominique  SARLANGE,  doyen  de 
l’assemblée. 
Affectation du résultat 2024 
L’excédent  de  195 398,49€  est  affecté  à 
l’exercice 2025, en fonctionnement. 
Autorisation de dépense d’investissement  
Il  est  nécessaire  de  donner  pouvoir  à M.  le 
maire  pour  régler  les  dépenses 
d’investissement (nouvelle benne, suite à un 
vol …) avant le vote du budget 2025. 
Parcours santé IME 
La commune a fait appel à un géomètre afin 
de  préciser  les  parcelles  concernées  par  le 
futur parcours santé.  
Le  conseil  autorise  le  maire  à  signer  une 
convention de mise à disposition des parcelles 
ZC005  ZL250  et  AK002  (occupation 
temporaire  du  domaine  public)  avec 
l’association  Pierre  Rouge,  qui  gère  l’IME, 
pour l’installation de ce parcours. 
Adhésion AGEDI 
L’ATD (Agence Technique Départementale) 
propose  une  adhésion  au  syndicat  mixte 
AGEDI  (Agence  de  Gestion  et  de 
Développement  Informatique)  pour 
l’utilisation  d’un  nouveau  logiciel  en 
remplacement  de  l’ancien  dont  le  coût 
d’abonnement va tripler. 
Le conseil accepte. 
Prévoyance 
La  commune  participe  à  hauteur  de 
5€/mois/agent  pour  une  protection  sociale 
complémentaire  Prévoyance.  Une  nouvelle 
tarification de 7€ minimum est décidée par cet 
organisme. 
Le conseil entérine cette augmentation. 
Boulangerie 
Mme Johanna AUDIGIER de « L’arche des 
saveurs »  a  fait  parvenir  un  courrier  à  la 
mairie, faisant part de son désir de résilier le 
bail de son local commercial. 
Mme  Catherine  SENILLOUT  a  sollicité  la 
mairie pour reprendre ce bail au 15 juillet afin 
de développer un commerce de boulangerie, 
pâtisserie. 
Le conseil valide. 
Lotissement « Le hameau du forgeron » 
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La commune a accepté de « récupérer » tous les 
communs  (voirie,  plantations,  bâche 
incendie…) de ce lotissement. Pour ce faire, une 
délibération est nécessaire. 
Le conseil confirme. 
3° Info 
Campagne de stérilisation 
Une campagne de stérilisation des chats errants 
va  se  dérouler  du  3  au  7  mars  2025  dans  le 
quartier  des  tanneries.  Coût  minimum :  65€ 
pour une femelle, 32,50€ pour un mâle. 
3° Dates à retenir 
Samedi  et  dimanche  15  et  16  février  tournoi 
Rubik’s cube du tennis 
Samedi 15  février plantation d’arbres pour  les 
enfants nés en 2024 
Samedi 8 mars tournoi de billard 
Samedi 15 mars karaoké du comité des fêtes 
Dimanche 6 avril repas de la chasse 
4° Questions diverses 
Pas de question. 
L’ensemble  des  sujets  et  questions  diverses 
ayant  été  abordé,  monsieur  le  Maire  lève  la 
séance à 22h40. La prochaine réunion se tiendra 
le lundi 10 mars à 20h30. 

10 mars 2025 
Présent(e)s :  Mmes  Gisèle  GESLIN,  Aurélie 
CHARLES,  Sabrina  LARWA,  Sandrine 
MAZEAUD,  Elodie  GUILLOT,  Véronique 
PATRY,  Nathalie  CHARBONNAUD,  MM. 
JeanLuc  MARTIAL,  Dominique 
SARLANGE, Dominique SARRAZIN, Gérard 
MELLY,  Patrick  BOUCHAUD,  Patrick 
CHAPEAU et JeanMichel VALLET.  
Excusé :  M.  Joël  LARAPIDIE  (pouvoir  à 
Véronique PATRY). 
Monsieur le Maire ouvre la séance du conseil en 
faisant  part  des  remerciements  des  familles 
CHIRON et CHATAIN à  l’occasion  du  décès 
d’un proche. 
Il rappelle ensuite l’ordre du jour suivant : 
1° Compte rendu du conseil municipal du 10 
février 2025 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
2° Délibérations 
Toutes  les  délibérations  sont  adoptées  à 
l’unanimité. 
Subventions 2025 
Les subventions et conventions sont reconduites 
pour un montant de 35 694€. 
Le Cabanon 
Afin  de  récupérer  une  partie  de  la  TVA,  une 
délibération est nécessaire pour que les travaux 
et les recettes (loyers) soient assujettis à la TVA. 
Remboursements journées ALSH 2025 
La  commune  doit  renouveler  les  conventions 
avec Effervescentre,  la MJC serge Gainsbourg 
de Fléac et le Colibri du CSCS de La Couronne 
pour les journées ALSH des grandes vacances.  
La  participation  communale  est  de 
7,60€/j /enfant. 
Désignation d’un référent 
Dans  le  cadre  de  la  réforme  de  l’apostille, 
procédure  simplifiée  de  légalisation  des  actes 
publics,  un  ou  plusieurs  référents  doivent  être 
désignés. Mme MarieNathalie Lopes Da Costa 
et M. le Maire seront référents. 
3° Infos 
Complémentaire santé 
Mme  Catherine  VINCENT,  habitante  de  la 
commune,  propose  une  présentation  de  la 

complémentaire santé pour les administrés dans 
les supports d’information communaux. 
Remerciements 
Le conseil remercie M. Maurice DEBEAU pour 
le  don  d’une  pelle  trois  points  aux  services 
techniques de la commune. 
3° Dates à retenir 
Samedi 15 mars  soirée karaoké du comité des 
fêtes 
Lundi 17 mars AG du comité des fêtes 
Mardi 18 mars conseil d’école 
Samedi 22 et dimanche 23 mars projection du 
film « Tanneries de Sireuil … » de l’association 
Raconte Nous 
Lundi 24 mars commission des finances 
Mardi 25 mars carnaval 
Dimanche 6 avril repas de la chasse 
4° Questions diverses 
Pas de question. 
L’ensemble  des  sujets  et  questions  diverses 
ayant  été  abordé,  monsieur  le  Maire  lève  la 
séance à 22h15. La prochaine réunion se tiendra 
le mercredi 9 avril à 20h30. 

9 avril 2025 
Présent(e)s :  Mmes  Gisèle  GESLIN,  Aurélie 
CHARLES,  Sandrine  MAZEAUD,  Elodie 
GUILLOT,  Véronique  PATRY,  Nathalie 
CHARBONNAUD, MM. JeanLuc MARTIAL, 
Dominique  SARLANGE,  Dominique 
SARRAZIN,  Joël  LARAPIDIE,  Gérard 
MELLY,  Patrick  BOUCHAUD,  Patrick 
CHAPEAU et JeanMichel VALLET.  
Excusée :  Mme  Sabrina  LARWA  (pouvoir  à 
Dominique SARLANGE). 
Monsieur le Maire ouvre la séance du conseil en 
faisant  part  des  remerciements  des  familles 
FORESTIER  et  CHARRIER  à  l’occasion  du 
décès d’un proche. 
Il rappelle ensuite l’ordre du jour suivant : 
1° Compte rendu du conseil municipal du 10 
mars 2025 
Le compte rendu est approuvé à l’unanimité. 
2° Délibérations 
Toutes  les  délibérations  sont  adoptées  à 
l’unanimité. 
Taux des taxes 
M.  le Maire  propose  de maintenir  le  taux  des 
taxes : 
50,56% pour le foncier bâti 
34,60% pour le foncier non bâti 
12,36% pour l’habitat secondaire 
Budget primitif 
En fonctionnement, Il s’équilibre à 1 280 243€. 
A noter une hausse des charges de personnel due 
à l’augmentation des cotisations à la CNRACL 
(Caisse Nationale des Retraites pour les Agents 
de  la  Fonction  Publique),  des  coûts  des 
énergies… 
En investissement, il s’équilibre à 925 485€. 
Des projets sont déjà réalisés ou à terminer : 
Le  Cabanon,  l’achat  d’une  épareuse,  d’une 
benne pour le camion et d’un Karcher,  l’étude 
de  rénovation de  l’église,  l’aménagement d’un 
fossé pour l’accès des pompiers, l’éclairage de 
l’aire du Nizour… 
D’autres sont à l’étude : 
Un bac à chaîne pour accéder aux commerces du 
bourg à partir de la flow vélo côté rive droite, le 
parcours  santé  (en  collaboration  avec  l’IME), 
l’aménagement  de  la  place  des  sports,  un 
défibrillateur à la base plein air, une chaudière 
pour la garderie, la réserve incendie à Cheville, 

une  nouvelle  chambre  froide  dans  la  salle 
omnisports,  une  pompe  à  chaleur  pour  le 
Cabanon,  l’aménagement  de  la  voirie  au 
lotissement des fonts mortes… 
GrandAngoulême, PLUIM 
Le  conseil  communautaire  de  GA  a  arrêté  le 
Plan  Local  d’Urbanisme  Intercommunal
Mobilité le 20 mars 2025. 
Après consultation, Le conseil municipal émet 
un avis favorable. 
Parcours santé 
Il  est  nécessaire  de  donner  à  M.  le  Maire 
l’autorisation de signer les conventions : 
avec M. GATINAUD et Mme BAUDON pour 
un droit de passage, 
avec Mme Bernadette LHUILLIER pour l’achat 
d’une parcelle + les frais, 
avec  Mme  CHEMINADE  pour  l’achat  d’une 
parcelle de 4580m2 pour un montant de 2 000€, 
avec  l’IME  pour  l’installation  d’agrès  fournis 
par l’établissement sur le terrain communal, 
avec  l’association  Pierre  Rouge  pour 
l’installation  et  l’entretien  d’agrès  fournis  par 
ellemême, également sur le terrain communal. 
Création de poste 
Il  est  désormais  obligatoire  d’avoir  un(e) 
secrétaire  général(e)  dans  chaque mairie.  Pour 
ce faire, le conseil doit valider la création d’un 
poste de rédacteur territorial. Poste qu’occupera 
Mme Nathalie LOPES DA COSTA à partir du 
1er mai 2025. 
Transport scolaire 
Le contrat de ramassage scolaire avec la société 
ROBIN/DE  MAILLARD  (sous  traité  à  la 
société BERTON) arrive à échéance à la fin de 
l’année scolaire. 
Le  nouvel  appel  d’offres  a  été  déclaré 
infructueux (augmentation trop importante de la 
part  du  sousmissionnaire).  La  commune  a 
décidé de sortir du groupement d’appel d’offres 
de  GA  et  a  pris  contact  directement  avec  la 
société Berton. Le devis proposé par celleci se 
monte à 17 325€ pour l’année 2025/2026. 
3° Infos 
Eglise 
Trois  architectes  spécialisés  sont  venus 
inspecter le bâtiment et ont remis des devis pour 
des études plus approfondies. M. DODEMON a 
été  retenu  pour  un  montant  de  11 820€  sur 
conseil  de  l’ATD  pour mener  une  recherche 
historique  et  une  analyse  de  l’état  sanitaire, 
établir un document graphique, et proposer un 
projet de rénovation. 
3° Dates à retenir 
Jeudi 1er mai trial du brin d’aillet 
Jeudi 8 mai cérémonie au monument aux morts 
Jeudi 15 mai réunion des bénévoles du triathlon 
Dimanche 1er juin course de gravel 
Vendredi 13 juin   ouverture  de  « L’enfant 
terrible » 
Samedi  14  juin  mélimélo  du  centre  social 
Effervescentre 
Dimanche 15 juin caisses à savon du comité des 
fêtes 
Mercredi 18 juin   voyage à Paris du CMJ 
Dimanche 22 juin triathlon 
4° Questions diverses 
Pas de question. 
L’ensemble  des  sujets  et  questions  diverses 
ayant  été  abordé,  monsieur  le  Maire  lève  la 
séance à 22h30. La prochaine réunion se tiendra 
le lundi 19 mai à 20h30. 
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